

<p>Indications: For the treatment of Infectious Coryza in poultry.</p> <p>Directions for Use: <i>To reduce the development of antimicrobial resistance and maintain effectiveness, use this antibiotic prudently.</i></p> <p>Mix 28 mL of Coryza-Curb for Poultry per 4.5 Litres of water and administer for 3-5 days.</p> <p>Prepare fresh medicated water daily.</p> <p>Caution: If the birds do not respond to treatment within 5 days, discontinue use and re-evaluate the diagnosis.</p> <p>Warnings: Eggs from laying birds must not be used for 5 days following the latest treatment with this drug. Do not add to swine feeds. Sulfonamides can cause allergic reactions in sensitized individuals. When handling the product, avoid inhalation, oral exposure and direct contact with skin or eyes. Keep out of reach of children.</p> <p>Storage: Store at room temperature (15-30°C).</p> <p>Dominion Veterinary Laboratories Ltd. 1199 Sanford Street Winnipeg, Manitoba R3E 3A1 1-800-465-7122 - www.domvet.com</p>	<p>DIN 00097225</p> <p>Pr Coryza-Curb for Poultry</p> <p>Sodium Sulfathiazole 12.5% Sulfathiazole sodique 12,5%</p> <p>Veterinary use only Usage vétérinaire seulement</p> <p>Antibiotic/Antibiotique</p> <p>To be used in the drinking water of poultry for Infectious Coryza. Ajouter dans l'eau de boisson des volailles pour le traitement du coryza infectieux.</p> <p>Warnings: Keep out of reach of children. For complete warnings see side panel. Mises en garde : Garder hors de la portée des enfants. Voir le panneau latéral pour les mises en garde complètes.</p> <p>Net Contents/Contenu net: X mL</p>	<p>Indications : Pour le traitement du coryza infectieux chez les volailles.</p> <p>Mode d'emploi : <i>Pour réduire le développement de résistance aux antimicrobiens et maintenir l'efficacité de cet antibiotique, l'utiliser avec prudence.</i></p> <p>Ajouter 28 mL de Coryza-Curb for Poultry dans 4,5 litres d'eau et administrer pendant 3-5 jours.</p> <p>Préparer une nouvelle solution chaque jour.</p> <p>Précaution : Si la condition des volailles n'améliore pas dans un délai de moins 5 jours, arrêter l'usage et ré-évaluer le diagnostic.</p> <p>Mises en garde : Les œufs provenant d'oiseaux traités dans les 5 jours après la dernière administration du médicament ne doivent pas servir à la consommation humaine. Ne pas ajouter aux aliments pour porcs. Les sulfamidés peuvent causer des réactions allergiques chez les individus sensibilisés. Lors de la manipulation du produit, éviter l'inhalation, l'exposition orale et le contact direct avec la peau ou les yeux. Garder hors de la portée des enfants</p> <p>Entreposage : Conserver entre 15 et 30°C.</p> <p>(L) EXP</p>
--	--	---

LABEL

X: 500mL, 4L – Version 1 DEC 2017

LABEL

X: 500mL, 4L – Version 1 DEC 2017